
 

 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des 
Studierendenparlaments der 
Fachhochschule Westküste 

 

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit 

Timo Kakies begrüßt die Mitglieder des StuPa um 19:30 Uhr. Es sind 14 stimmenberechtigte 

Mitglieder anwesend. Damit wird die Beschlussfähigkeit durch die Sitzungsleitung festgestellt.  

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Timo Kasies beantragt den TOP 5 aus der Tagesordnung zu streichen.                                                                       

Die Tagesordnung wird zur Abstimmung gestellt.  

Abstimmung: 14 stimmenberechtigte Mitglieder, 14  Ja, 0 Enthaltungen, 0 Nein 

3. Genehmigung des Protokolls vom 07.04.2021 

Das Protokoll vom 07.04.2021 wird zur Abstimmung gestellt. Iemkje richtig schreiben.                                        

Der Fehler wird im Protokoll korrigiert. Jetzt sind es 15 stimmenberechtigte Mitglieder.  

Abstimmung: 15 stimmenberechtigte Mitglieder, 13 Ja, 2 Enthaltungen, 0 Nein 

4. Bericht über die Videoaufzeichnung von den Prüfungen  

Es wurden Klausuren aufgezeichnet, nachdem sich Studierende an Timo Kakies gewendet haben. 

Darauf folgte eine Kommunikation mit dem Präsidium der Hochschule und dem Justiziar.  Es braucht 

in dem Vorgehen aus Perspektive der Studierenden eine Entschuldigung der Dozenten, die 

aufgezeichnet haben. Es folgt eine kurze Diskussion.   

 

 

 

Datum: 07.04.2021 Sitzungsbeginn: 19:35 Uhr Sitzungsende: 20:50 Uhr 

Sitzungsleitung: Timo Kakies        Protokollführung: Niklas Deckmann  

anwesende Mitglieder: Timo Kakies, Iemkje Elgersma, Julia Münster, Niklas Deckmann, Anna Thaleiser               

(ab TOP 3), Kolja Kasparek, Friederike Schüler, Jann – Hendrik Storm, Valentin Hagen, Sven Petermann,                

Bianca Warschun, Joaya Lay, Merle Brandt, Berenike Schuetze 

entschuldigte Mitglieder: Jan – Henrik Diehl, Mads Leon Hansen , Jule Goetzke, Danae Meyer, Torsten 

Brockhaus, Enya Fintzen 

unentschuldigte Mitglieder:  

Asta – Vorstand: Lara – Antonia Schmetzer  

Gäste: Maximilian Girnus, Lisa Tischmann, Silke von Rahden 



 

 

5. Bericht AstA – Vorstand  

Lara – Antonia Schmetzer berichtet über die Arbeit im AstA. Der AstA hat zum Hochschulgesetz eine 

Stellungnahme geschrieben. Unfallversicherung für Asta wird gerade abgeklärt  

- Referat Sport:   aktuell ruhig 

- Referat Büro:  aktuell ruhig, nur ein bisschen Instagram 

- Referat FuK:   Zoom Drinking mit 14 Personen, weiteres Zoom Drinking ist geplant;             

                  Idee Autodisco/Autokino;  

- Referat TAG:  neues Equipment  

- WEST:   Zeitung zum neuen Wintersemester  

- Referat Ausland:  aktuell sehr ruhig  

- Referat PR:   aktuell sehr ruhig  

- Referat HoPo:  sehr aktiv u.a. beim Hochschulgesetz und LAG  

- Referat Nachhaltigkeit Es gab einige Veranstaltungen, Fahrradreparaturwerkstatt geplant 

- Referat Finanzen:  Dokumente an BDO versenden  

- Referat Technik:  sucht neue Mitglieder 

 

6. Corona HEVO 

Freiversuchsregel, 2 Seiten Stellungnahme => bei weiteren Fragen beim Asta Vorstand melden  

7. Bericht von der LAK 

Ein aktuelles Thema ist die Reform des Hochschulgesetzes. Es sind ca. 100 Seiten. Aber nicht alles ist 

für uns relevant. Max vertritt uns als FHW in der LAG. Uns ist es wichtig, dass die LAG im 

Hochschulgesetz verankert wird, weil es in der Landespolitik ernst genommen wird. Ebenso sind die 

Tarifverträge für studentische Angestellte + Semesterticket (betrifft uns nicht) Thema.  

8. Nachnominierung für den Ausschuss Aufwandsentschädigung.  

Valentin Hagen als Mitglied nachnominieren 

Abstimmung: 15 stimmenberechtigte Mitglieder, 1 Enthaltung, 14 Ja 

9. Bericht Ausschuss Aufwandsentschädigung  

Max berichtet aus dem Ausschuss: Man hat sich die verschiedenen Modelle der anderen 

Hochschulen angeschaut. Ein wichtiges Thema ist dabei der Fokus auf die Ehrenamtspauschale. Das 

sind aktuell max. 70€ pro Monat/Person. Ebenso möchten wir die 10% verankern, aber dabei auch 

eine Flexibilität in die Satzung schreiben. Daher soll der Satzungsausschuss in den Prozess 

eingebunden werden, um es in der Finanzordnung zu thematisieren. Timo Kakies hat das Thema 

bereits an den Justiziar der Hochschule weitergeleitet.  

10. Auflistung bestehender Ausschüsse und evtl. Auflösung  

- Auflösung StuPa Ausschuss Finanzen 

Abstimmung: 15 Mitglieder, 1 Enthaltung, 14 Ja, 0 Nein 

- Auflösung Ausschuss Semesterticket  

Abstimmung: 15 Mitglieder, 14 Ja, 1 Enthaltung, 0 Nein 

- E – Book Ausschuss:  

Der Ausschuss bleibt bestehen, aber Berenike Schuetze scheidet aus.  



 

 

11. StuPa – Wahlen 2021 – Bildung der Wahlkommission  

Zum jetzigen Zeitpunkt kein Wahlausschuss; Polias ist ein mögliches Tool.  

Jann – Hendrik Storm unterstützt Max bei der Vorbereitung einer Wahl.  

12. Verschiedenes  

Logo von einem Studierenden. Es gibt von einem Studierenden ein Logo. Dieses Logo teilt Timo 

Kakies über den Bildschirm. Insa hat mit dem Grafiker gesprochen (80 – 100€) 

Meinungsbild: 4 Enthaltungen, 10 Ja  

Nächste Sitzung am 19.05.2021: 15 abgegebene Stimmen, 11 Ja, 4 Enthaltungen 

Danke an Bianca Warschun für die Arbeit im StuPa.  

 

 

 

Präsident Timo Kakies    Schriftführer Niklas Deckmann    

 

 

  

 

 

 


